

TROUVER SON PROPRE CENTRE



Tout microcosme, toute région habitée a ce qu'on pourrait appeler un CENTRE, c'est-à-dire un lieu sacré par excellence.

C'est là, DANS CE CENTRE, que le **SACRÉ** se manifeste d'une manière totale.

Vous comprenez ainsi mieux pourquoi il est CAPITAL que chacun trouve son CENTRE.

Pour le prêtre, le magicien, le pratiquant d'arts martiaux, le médecin comme pour l'archiviste, pour le chef comme pour le soldat, il n'y aura SÉRÉNITÉ et EFFICACITÉ qu'à cette condition.

Louis WAN DER HEYOTEN